

En presencia de familiares de donantes de órganos, el Director del Hospital Regional de Copiapó, Bernardo Villablanca, junto al equipo de la Unidad de Procuramiento de Órganos y Tejidos del establecimiento encabezado por el Dr. Guillermo Callejas, develaron un mural al interior del establecimiento en homenaje y memoria de los donantes de órganos de Atacama.

El Mural denominado "Árbol de la Vida" se encuentra ubicado al interior del Hospital Regional en un pasillo interior entre el Servicio de Urgencia y el acceso al servicio de UPC y Pabellón, en él se aprecia un árbol que en algunas de sus hojas están inscritas las iniciales de las 24 personas que a partir de septiembre del año 2008 donaron sus órganos para que otros tuvieran la oportunidad de vivir.

Sandra Pinto, es la madre de la primera donante de Atacama, Alexandra González Pinto, ella agradeció la invitación a la actividad expresando, "para nosotros este mural es tener su memoria viva. Ella siempre quiso ser donante, siempre dijo y lo que hicimos nosotros fue cumplir la voluntad de ella". Por su parte Catalina Araya, hija de otra donante, Catalina Carvajal comentó "mi mamá siempre me dijo que si algo le pasara que donara todos los órganos, ambas conversábamos y pensamos igual. Considero muy lindo este mural como homenaje a ella y todas y todos los donantes".

El Director del Hospital Regional ,Bernardo Villablanca Llanos, durante este encuentro expresó "son días dolorosos cuando perdemos a alguien, y aquí nuestro agradecimiento a los familiares al tener la generosidad que puedan donar órganos para que otra persona pueda vivir. De igual manera hacemos un reconocimiento a la unidad de procuramiento por el fortalecimiento de su labor".

Presentan Mural en Homenaje a Donantes de Órganos en Hospital Regional de Copiapó

